

Tanzen: Ein Saarlandmeister-Titel geht nach Homburg

Homburg/Merzig. Einen Titel und weitere Treppchenplatzierungen, das ist die Ausbeute der Paare der Tanzsportabteilung Schloss Karlsberg im Rock'n'Roll-Club Homburg bei den Meisterschaften der saarländischen Sporttänzer in der Stadthalle Merzig. In der Hauptgruppe D Standard siegten Stefan Schönenberger und Tamara Emser. Als mittanzendes Siegerpaar wurden sie anschließend in der Hauptgruppe C Standard Zweite.

Thomas Dietz/Sigrid Psailer und Christoph Mrochen/Andrea Evola belegten in der Hauptgruppe II D Standard die Plätze zwei und drei. Stefan Duhl und Susanne Kribelbauer-Duhl wurden in der Hauptgruppe II B Standard Dritte. Die vielfachen Saarlandmeister Sascha Meyer/Cathrin Anne Lang konnten ihrer Sammlung keinen weiteren Titel hinzufügen. Sie wurden in Senioren I S Standard Zweite. *om*